

Estimado compañero, como sabrás el próximo 21 de mayo se celebran elecciones del COAC-GC

Te escribo para recordarte la importancia de tu voto y la asistencia al mismo, ejerciendo tu derecho a la elección de la junta directiva tal y como establecen los estatutos.

Me parece también el momento ideal para informarte del conjunto de propuestas que queremos desarrollar si salimos elegidos, la importancia principal recae en las necesidades de nuestro colectivo, en su futuro, en la gestión de sus recursos y en su responsabilidad.

Te adjunto tanto nuestro decálogo por si quieres consultarlo, nuestro link de la página web por si quieres ver partes específicas de nuestra propuesta y nuestro enlace Facebook por si quieres aportar tus ideas.

http://coacgc2013.wix.com/coacgc2013
https://www.facebook.com/CambioCoacGc2013?ref=hl

Es tiempo de cambio... ¿Cambiamos?